

# Impressionen aus Obersulm

## Neujahrsempfang 2016



Um die 250 interessierte Einwohnerinnen und Einwohner aus Obersulm informierten sich beim ersten Neujahrsempfang der Gemeinde am 15. Januar 2016.



In den Pausen sorgte die „Power Company“, die Schülerfirma der Michael-Beheim-Schule mit kulinarischen Leckerbissen für das Wohl der Gäste.



Unter den Gästen: Auch Innenminister Reinhold Gall besuchte die vom Kulturverein und der Gemeinde organisierte Veranstaltung in der Hofwiesenhalle in Willsbach.



Der künstlerisch hochwertige Auftritt des Chores „Harmony on Air“ sorgte für einen passenden Rahmen, der mit großem Applaus gewürdigt wurde.



Andreas Kehlenbeck übernahm die musikalische Leitung des örtlichen Chores mit 18 Sängerinnen und Sängern sowie die Moderation am Abend.



Bürgermeister Tilman Schmidt informierte in seiner Neujahresansprache über das aktuelle Geschehen und künftig geplante Projekte der Gemeinde.